

résidences immobilier

Trés bel appartement situé dans la prestigieuse avenue Montaigne, se compose d'une jolie entrée, un séjour trés lumineux, une cuisine ouverte totalement équipée, une grande chambre master avec sa salle de bain, une deuximent chambre avec salle d'eau plus des wc séparée. l'appartement est climatisé et a une vue tour Eiffel. Possibilité de loué le parking en sus. L'appartement est idealement situé pour une escapade à Paris, location courte durée uniquement.

Very beautiful apartment located in the prestigious avenue Montaigne, consists of a pretty entrance, a very bright living room, a fully equipped open kitchen, a large master bedroom with its bathroom, a second bedroom with shower room plus toilet separated. the apartment is air-conditioned and has an Eiffel Tower view. Possibility of renting parking extra. The apartment is ideally located for a getaway to Paris, short-term rental only.

L'ETOILE REAL ESTATE

26 Avenue Marceau, 75008 - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









